

## L'aventure, c'est nous-mêmes

L'aventure, c'est nous-mêmes, c'est révéler Dieu  
C'est de nous qu'il s'agit, c'est nous qui devons devenir justement  
quelque chose de tellement précieux, de tellement grand, de tellement beau  
qu'il apparaisse en effet que le Ciel est au-dedans de nous  
et que, à travers notre visage, la Présence même, infinie,  
la Présence Infinie se révèle et se communique.

Car finalement, l'aventure que nous avons à courir,  
ce n'est pas moins que celle-là,  
je veux dire celle de révéler Dieu,  
de Le faire entrer dans l'histoire,  
d'inscrire Sa Présence,  
Sa Présence de Lumière et d'Amour  
dans tous les gestes de la vie.

Maurice Zundel, 1962

« Le ciel , c' est ici maintenant »

